



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

**Boletín electrónico**  
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

Prepara talleres con recursos útiles y didácticos  
[www.esrecursos.com](http://www.esrecursos.com)

**gdi** Software a la medida  
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

**RACSA** Navegue de forma Segura

**un-mundo.org** américa latina  
 Contraparte

**S A L**  
 SHINE A LIGHT

28/04/2010

**ESPAÑA: La Asamblea llamará a Microsoft para hablar de usuarios pedófilos**

**El Grupo Parlamentario de Izquierda Unida ha registrado en la Asamblea de Madrid una petición para que los responsables de Microsoft Ibérica comparezcan en el parlamento regional.**

El motivo es saber si, como ha denunciado un 'blogger' madrileño, la red social Windows Live alberga perfiles de carácter pedófilo de usuarios cuyas cuentas permanecen accesibles a pesar de las continuas denuncias.

Según ha podido saber Madridiario, la diputada Reyes Montiel registró la petición de comparecencia este martes por la tarde. En la misma se solicita que la filial peninsular de la multinacional de Bill Gates detalle por qué los perfiles en cuestión siguen abiertos y por qué otros que sí se han cerrado no han sido borrados y continúan visibles a través de buscadores como Google o Bing.

Según explicó la propia Montiel a este digital, la comparecencia se solicita para que sea escuchada por los miembros de la Comisión de Familia, responsable de los temas de menores en el parlamento madrileño. "Si la Mesa de la Asamblea lo admite a trámite, la comparecencia puede producirse a mediados de mayo y pueden negarse a venir, pero entonces tendrán que explicar por qué", recalcó. Si Microsoft consiente, será la primera vez que sus dirigentes comparezcan en España en la sede de una cámara legislativa para tratar este tema.

A la vista de cualquiera La iniciativa de la diputada, que conocen, comparten y respaldan parlamentarios del Partido Popular, viene motivada por las denuncias de un conocido 'blogger' madrileño. Éste ha enviado a lo largo del último año a los propios responsables de Microsoft y a la Brigada de Investigación Tecnológica (BIT) de la Policía Nacional enlaces a cientos de perfiles de personas que, utilizando el soporte que ofrece la red social Windows Live, vierten (y continúan haciéndolo a fecha de hoy) comentarios de carácter pedófilo que acompañan con fotografías de menores de edad.

El denunciante reconoce que Microsoft ha cerrado perfiles al comprobar que contravenían el código de conducta de la red social (todos los usuarios registrados se comprometen a respetarlo), pero alerta de que el proceso es excesivamente lento y que no se evita que los supuestos pedófilos creen perfiles nuevos "en cuestión de minutos" con total impunidad. En algunas ocasiones, como se puede comprobar en los enlaces recopilados por este 'blogger' y enviados a las autoridades, el contenido de varios perfiles -que llega a incluir imágenes de desnudez explícita de menores- sigue siendo accesible desde cualquier ordenador del mundo a través de los buscadores más populares.

La propia BIT, como se puede comprobar en los correos adjuntados al final de este texto (pulse aquí o en la imagen para ampliar), admite que la empresa se rige por la legislación de EEUU y que esta actúa "dentro de su marco legal", pero dado que el alcance de la red es global y que los perfiles corresponden a usuarios de todo el mundo -también españoles-, varios usuarios de Internet afincados en el país norteamericano están siguiendo un proceso de denuncia similar.

Una acción conjunta Microsoft, la Policía Nacional e incluso el Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid, Arturo Canalda, tienen constancia de las denuncias. Canalda, que conoció la situación hace pocas semanas, trasladó su profunda preocupación a la multinacional y le requirió datos al respecto. El tema llegó a tratarse en la Comisión de Familia de la Asamblea, pero, veinte días después, los perfiles siguen abiertos, tal y como han podido comprobar los propios diputados conocedores del tema.

Mientras se tramita la comparecencia, los parlamentarios de PP e IU que han tratado esta situación quieren impulsar una acción conjunta al margen

Buscar en el sitio

BUSCAR



de ideologías y que una a todos los partidos con representación en la Asamblea de Madrid. A través de ella, exigirán a Microsoft medidas mucho más contundentes contra lo que consideran es apología de la pedofilia, que según la legislación española no es delito.

Microsoft España, junto a otras 'grandes' del sector informático y de las comunicaciones como HP, Telefónica, IBM, Orange, Vodafone, Siemens, Ono o T-Systems, firmó en febrero de 2007 un protocolo con el Defensor del Menor con el objetivo de "trabajar conjuntamente para proteger a los menores frente al acoso y al uso indebido de Internet y las nuevas tecnologías". Los internautas que han revelado esta situación esperan que por fin se ponga coto a las prácticas "deleznable" de unos individuos que estarían utilizando el soporte de una empresa con el prestigio mundial, la influencia y los recursos económicos y humanos como Microsoft para fines como estos.

<http://www.madridiario.es/2010/Abril/madrid/madrid/186111/microsoft-pedofilia-pornografia-infantil-pederastas-asamblea-montiel-reyes.html>

---

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.  
Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 2.5](#).  
Sitio administrado con [Cyclope](#) de [Código Sur](#).